

EN BREVE

Campaña sobre el nivel de protección solar

AECC

Numerosos ermuarras participaron en la campaña de información y sensibilización solar organizada por la Asociación Contra el Cáncer que se instaló en la plaza Cardenal Orbe. Medio centenar de personas pudieron realizar un test en el que se determinaba el fototipo de la piel de cada persona y de este modo se

aconsejaba el nivel de protección que debía utilizar cada uno. Este servicio estaba dedicado a jóvenes o personas adultas, puesto que como ya avanzaban las responsables de la actividad «los niños y niñas siempre deben utilizar una protección 50». Además en el mismo puesto se entregaban folletos con las normas más adecuadas para prevenir el cáncer de piel y algunas muestras de las cremas protectoras que se deben utilizar.



Muchos ciudadanos se acercaron al stand de la asociación. :: A. L.

Nuevo horario de la biblioteca de Ermua

HASTA EL DÍA 12
Desde hoy se impone un nuevo horario en la biblioteca municipal de Ermua que verá modificada su rutina hasta el próximo 12 de julio. El recinto abrirá de 9.00 a 14.00 horas y de 17.00 a 20.00 horas, por lo que permanecerá cerrado al mediodía. Los dos primeros fines de semana de julio y el lunes día 4, festivo en Bizkaia, la biblioteca se abrirá a partir de las 11.00 horas.

La música electrónica protagonizará el festival del fin de semana en Ermua

Más de una docena de músicos y DJs actuarán en la 'Elektrojaia' que se desarrollará en el parque Marqués de Valdespina durante 12 horas seguidas

AINHOA LASUEN

ERMUA. Ermua celebrará mañana una nueva edición de su festival 'Elektrojaia'. Se trata de una jornada dedicada principalmente a la música electrónica potenciada por los diferentes grupos centrados en esta especialidad de la Asociación 'Betixarto' del edificio de ensayos de

Betiondo. En el programa festivo colabora también el departamento de Juventud del Ayuntamiento de la villa.

Esta celebración además de presentar una completa programación, permite a los grupos locales tener un escaparate para su promoción en la villa.

Este año serán 16 horas (de las cuales 12 horas serán en sesión continuada) de fiesta electrónica, ya que en esta edición se incluye una novedad importante. Los establecimientos de la Asociación de Comerciantes y Hosteleros de Ermua se suman a la celebración de la 'Elektrojaia' ambientando sus locales para la ocasión, completando así la oferta de ocio para el fin de semana.

Por ello parte del programa se trasladará a escenarios como Zubiurre, Probaleku y Komentukua y, por primera vez, se celebrarán conciertos el viernes. En esta jornada DJs participantes en el festival llenarán de música las citadas calles de 19.00 a 22.00 horas.

Además durante el fin de semana los establecimientos asociados a la ACHE obsequiarán a los clientes con regalos y se realizará el sor-

teo de un viaje a Ibiza para 2 personas.

El sorteo será el sábado por la noche a las 02.30 horas en el parque Marqués de Valdespina, donde se desarrollará el festival de música electrónica y tendrá que estar presente el poseedor del boleto premiado.

Durante toda la jornada del sábado se contará con músicas y ambientes diferentes, en los que se podrán escuchar diversas vertientes musicales.

En el parque se ofrecerá un espectáculo trival con una actuación de malabares y acróbatas con fuego. También se contará con un espacio destinado a la percusión en el que trabajará el músico ermuarra, 'Txanpras'. Otro de los espacios que se crearán en el parque ermuarra estará dirigido a los amantes de la música de guitarra que ofrecerá el músico local Goiogana.

Durante toda la jornada se podrá escuchar música de manos de una docena de DJs. Estarán Alexander M., Javiersky, Fey, Panu, Karloops y DJ Mister, DJ Ale, J. González, Adi Granth, Xuban & Koldo, Krhis Rios y David MK que se turnarán durante toda la jornada para mostrar sus últimos trabajos. También habrá



Además de música electrónica, habrá también espectáculos. :: A. L.

ELEKTROJAIA 2011

Días. 1 y 2 de julio.

Horario. De 19.00 a 22.00 el viernes, y de 15.00 a 03.00 horas el sábado.

Espectáculos. Show trival con fuego, performances y go-gos.

Músicos y DJs. David MK, Khris Rios, Javierski, Alexander M., Fey, Panu, Adi Granth, Xuban & Koldo, Txanprax, Igoigana, DJ Mister, Karloops, DJ Ale y J. González.

espectáculo con go-gos y performance en directo.

Festivales

'Elektrojaia' forma parte del conjunto de jornadas específicas dedicadas a diferentes músicas que se celebran anualmente en Ermua. En septiembre un fin de semana se dedica exclusivamente a la música folk, con el festival 'Folkez blai' y otro está dedicado a los sonidos de las bandas de calle con 'Kalean'. Acaban de celebrarse el 'Urban gazte jaialdia' y 'Vértigo rock'. Durante el invierno se organiza el 'Musikal-dia' para los amantes de la música clásica.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus	
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	
El diario de Greg 2	22.30
Pequeñas mentiras sin importancia	22.30
Transformers 3-3D	22.30
ERMUA	
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n	
No hay sesión	
COMUNICACIONES	
AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.	
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.	
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.	
*Salida desde Ermua diez minutos antes	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.	

Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.	
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.	
*Llegada a Ermua	
EIBAR-BILBAO (Autopista)	
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.	
BILBAO-EIBAR (Autopista)	
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.	
Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.	
EIBAR-VITORIA	
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.	
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	
VITORIA-EIBAR	
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00.	
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	
EIBAR-PAMPLONA	
Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.	
Festivos: 7.45 y 18.00	
PAMPLONA-EIBAR	
Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.	
Festivos: 11.00 y 21.00.	

EIBAR-ARRATE	
Sábados y laborables: 14.00.	
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.	
ARRATE-EIBAR	
Sábados y laborables: 14.30.	
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.	
EIBAR-ELGETA	
Laborables: 13.30 y 20.30.	
Festivos: 12.00 y 19.00.	
ELGETA-EIBAR	
Laborables: 14.00 y 20.50.	
Festivos: 12.30 y 19.30.	
EIBAR-HOSPITAL MENDARO	
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).	
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.	
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.	
HOSPITAL MENDARO-EIBAR	
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55.	
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55	
TRENES	
BILBAO-EIBAR	
Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada	

hora), 9.34 y 20.34.	
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.	
EIBAR-BILBAO	
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.	
ERMUA-BILBAO	
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.	
FARMACIAS	
EIBAR	
De 9.00 a 22.00: Goikoetxea (Ibarkurutze, 7).	
ERMUA	
De 9.00 a 22.00: Ibarrondo (Zeharkale, 2).	
EIBAR-ERMUA	
Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Goikoetxea (Ibarkurutze, 7. Eibar).	

ERMUA

Encuesta sobre el tráfico y el aparcamiento en Abeletxe e Iparragirre

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua ha puesto en marcha un proceso de consulta ciudadana hasta el 15 de julio, dirigido a los vecinos y vecinas de Abeletxe e Iparragirre mayores de 14 años, para conocer su opinión sobre la mejor ordenación del tráfico y la posibilidad de habilitar 58 nuevos aparcamientos en superficie en el entorno de Abeletxe.

Las opciones consisten en el mantenimiento de la actual ordenación del tráfico y estacionamientos en Abeletxe, o poder establecer un único sentido de circulación, de bajada, entre el Centro de Salud y la entrada al garaje del portal 17 de la calle Abeletxe. El resto de sentidos de circulación en la zona quedaría como está en este momento.

En el supuesto de que la opción de modificación de sentidos de circulación y nuevos estacionamientos en Abeletxe, resultara mayoritaria, las obras se acometerían entre la segunda y la cuarta semana de agosto por tratarse de un mes en el que la mayoría de los vecinos y vecinas afectadas se encontrarían de vacaciones y el tráfico de vehículos disminuye.

Para participar en este proceso de participación ciudadana los vecinos y vecinas de Abeletxe e Iparragirre van a recibir en su domicilio una carta del Ayuntamiento en la que se les da cuenta detallada de esta propuesta, junto a la hoja en la que van a poder expresar su voto a una u otra opción, que podrán entregar en Abiapuntu. Y si lo prefieren, también podrán votar desde casa, a través de la web municipal. Solo una vez por persona, por supuesto.

MUTRIKU

Hoy entra en funcionamiento el servicio de socorrismo en las playas**La playa de Hondar-Beltz también tendrá servicio****Cruz Roja será quien se encargue de esta labor hasta el 4 de septiembre**

:: GORRITIBEREA

MUTRIKU. Tal y como estaba previsto, hoy 1 de julio entrará en funcionamiento el servicio de socorrismo en las diferentes playas de Mutriku, un servicio que lo ofrecerá la Cruz Roja y que se extenderá hasta el 4 de septiembre.

Finalmente el reparto de socorristas quedará fijado de la siguiente forma; tres socorristas se encargarán de la playa de Saturrarán, dos de la playa de Mutriku y otros dos de la playa de Hondar-Beltz, pero el servicio se mantendrá a lo largo del presente mes de julio dado que posteriormente se decidirá si se mantiene o no a lo largo del mes de agosto.

El servicio tal y como estaba previsto se iniciará a las 11.30 de la mañana y se extenderá hasta las 18.30 de la tarde. Por realizar un comparativo próximo, en la playa de Arrigorri en Ondarroa el número de socorristas es de dos por día con un horario de 11.00 a 20.00 horas. Superado el último y cálido fin de semana, y con la entrada en funcionamiento del servicio llevado a la totalidad de las playas mutrikuaras, el alivio es patente, dado que solamente el pasado domingo y desde la playa de Hondar-Beltz se dieron cinco llamadas al 112.

Burumendi

El grupo de montaña Burumendi conjuntamente con los grupos de Markina-Xemein, Lekeitio, Onda-

arroa y Deba ha organizado la última salida de la temporada a los montes leoneses para el segundo fin de semana de julio.

La salida la tienen prevista para el viernes día 8 a las 18.05 de la tar-

de desde la rotonda de Txanbolin, el sábado subirán el Pico de la Cruz desde Maraña para volver al mismo punto, mientras que el domingo realizarán la travesía Liegos-Yordas-Liegos.

El precio del viaje junto con dos pernottaciones, dos desayunos y una cena será de 100 euros por persona, y hoy viernes será el último día de inscripción que se podrá realizar en la tienda de moda Zibot.



El grupo Itxaropena ofrecerá canciones de grupos conocidos. :: GORRITIBEREA

Concierto con Hey Sisters e Itxaropena para cerrar el curso de Musika Eskola

Musika Eskola de Mutriku dará hoy por concluido el curso por medio de un concierto en el que participarán los grupos Hey Sisters e Itxaropena. El concierto lo ofrecerán a las 20.00 en la plaza habilitada frente al edificio 'Eguneta' lugar donde ubica la escuela de música. A lo largo del concierto ofrecerán canciones de grupos como Kauta, Mónica Naranjo, Bisbal o el Canto del Loco, pero también canciones preparadas expresamente por los miembros de los grupos. En caso de lluvia el concierto se celebrará en el interior de la escuela.

MENDARO

El lunes comenzarán los ensayos para la tamborrada del día de Santiago

:: IÑIGO LAZKANO

MENDARO. Con las fiestas de Santa Ana a la vuelta de la esquina, este lunes día 4 comenzarán los ensayos preparatorios para la tamborrada que se celebrará el 25 de julio.

Durante las próximas tres semanas, los mendaroses entrenarán las canciones que tocarán la noche del día de Santiago con el objetivo de que en el momento clave haya la menor cantidad de errores. Para ello repasarán todas y cada una de las piezas una a una, repitiendo las más complicadas, si es que esto fuese

necesario. Los ensayos tendrán lugar en el interior de la ikastola y se celebrarán todos los lunes y miércoles, a partir de las 9 de la noche.

Los interesados en tomar parte en la tamborrada deberán acudir a dichos ensayos para inscribirse. De este modo, los responsables de la organización tendrán una lista con la que contar y ver cuántas plazas quedan para rellenar el cupo.

La prioridad la tendrán los que antes acudan a inscribirse y es por ello que la cita del próximo lunes toma gran importancia.

SORALUZE

La Diputación actualiza los precios y sube las tarifas del billete de autobús

:: NEREA ISASTI

SORALUZE. Con motivo del incremento del 1,8% aprobado por el Gobierno vasco, la Diputación Foral de Gipuzkoa actualizará los precios de los servicios, por lo que las tarifas de Lurraldebus se verán incrementadas desde hoy viernes 1 de julio.

Así, la tarifa ocasional dentro de cada zona, por ejemplo, la que se aplica en el trayecto entre Soraluze y Eibar, pasará a costar 1,40 euros, mientras que la tarifa nocturna o especial será de 1,75. Por otra

parte, la tarifa ocasional entre Soraluze y Donostia será de 6,05 euros.

La forma de conseguir descuentos sigue siendo la obtención del billete único, gracias al cual se obtienen descuentos del 40% sobre el precio del billete ordinario desde el primer viaje. Las familias numerosas, por su parte, tienen derecho a descuentos adicionales del 20 o del 50%, según sean de carácter general o especial.

Por último, también existe la tarjeta turista, que permite viajar

en todos los servicios de transporte público interurbano de concesión de la Diputación Foral de Gipuzkoa. Su coste es de 2,6 euros y su validez de 10 días.

Pala femenina

La próxima semana se disputarán las semifinales del campeonato de pala femenina. De las 16 parejas que iniciaron el campeonato en mayo, siguen cuatro. La final de esta sexta edición tendrá lugar en fiestas de San Andrés, el 9 de julio.